



# りんごぐみだより

## 最近の子どもたちの様子

過ごしやすい気候の中外遊びを楽しめる日が増えてきました。広場では大縄飛びを出すと、やりたい！と集まってきて挑戦。まだまだタイミングが難しく苦戦していますが、中には20回以上飛べるようになったお友だちもいるんですよ。また図鑑を持って戸外に出かけ、地面とにらめっこして虫探し。見つけた虫を虫かごに入れてみんなで観察しています。

お部屋ではポケモンカルタが人気です。だんだん覚えてきて、担任がびっくりするくらいはやく取れるようになってきました。なかなか取れなくて悔し涙を流すこともあります。楽しみながら文字に興味をもつことができました。

給食では今まではおかわりを保育士が盛り付けていましたが、子どもたちが自分で行うようになりました。思ったよりも上手にトングやおたまを扱っていますよ。自分でできることが嬉しい様子の子もたくさんいます。食欲の秋！たくさん食べて大きくなーれ！

保育園の近くにある境木の丘に訪問し、たくさんのおじいちゃんおばあちゃんの前で歌や手遊びを披露してきました。照れながらも堂々とした姿の子どもたち。お話をしたり、握手をしてみたりして、楽しく触れ合うことができました。

10月

2017年9月29日 境木保育園  
りんごぐみ担任

運動会に向けての活動が多くなってきました。「今日はポンポンやる？」「ポケモンやりたい！」と毎回楽しみにしているりんご組。お部屋で音楽をかけると、子どもたちだけで自主練が始まります。聖火リレーやかけっこ、リズムなどたくさんありますが、楽しんで取り組みたいと思います。

## 今月の活動

- 気持ちの良い気候の中、戸外で身体を動かすことを楽しんだり、木の実を見つけたり虫探しなど秋の自然にたくさん触れられたらと思います。
- ぶどう組と一緒に大型バスに乗って新江の島水族館に遠足に行きます。どんな海の生き物と出会えるかな。

## 今月のうた・手遊び

- ♪ かめの遠足
- ♪ きのこ
- ♪ まっかな秋
- ♪ むしの声



## おねがい

- 10月7日（土）は運動会です。詳しくは特集号をご覧ください、ご不明な点がございましたら、担任にお尋ねください。
- 10月18日（水）はバス遠足があります。お弁当のご用意をお願いします。
- 寒暖差がありますので、調節しやすい衣服の補充をお願いします。